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Dietrich Bicher 
Bertolt-Brecht-Straße 81 

15827 Blankenfelde-Mahlow 

Thomas Mattuschka 

Orstvorsteher Dahlewitz 

der Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 

Am Bahnhofsschlag 1 

15827 Blankenfelde-Mahlow 

Dahlewitz, 09.09.2018 

Ihr Vorschlag und Bitte: Thema "waldbleibtwald" im Ortsbeirat, IhreMail vom 
28.08.2018 

Sehr geehrter Bürgerinitiative, 
sehr geehrte Frau Guhrke, 
sehr geehrter Herr Bicher, 

vielen Dank für Ihre Ausführungen und Hinweise. 

Gleich vorweggenommen- ich bin überzeugt, dass "Der Wald" d.h. die Dahlewitzer Heide 
uns erhalten bleibt. 
Allerdings müssen wir uns dafür einsetzen und wenn erforderlich auch dafür kämpfen! 

Aber ich sehe gegenwärtig die Interessen unseres Ortsteils und der Menschen gewahrt. 
Wir Dahlewitzer können und wollen Entwicklungen zum N utzen der Einwohner nicht 
aufhalten. 
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Die Mehrheit der Dahlewitzer wollte schon immer dieS-Bahn. Die Landespolitik glaubt, dass 
sich mit einem zusätzlichen Halt im Bereich des Gewerbegebietes der Bau derS-Bahn 
rechnen kann. 
Die Menschen haben sich vor den Toren der Großstadt angesiedelt, weil sie hier die kurzen 
Wege zur Arbeit, zu Dienstleistungen, zur Kultur und zur Erholung schätzen. 
Um diese Lebensqualität zu erhalten, müssen auch immer wieder Kompromisse gemacht 
werden. 

ach meinem jetzigen Verständnis ist die Herausnahme der Waldflächen aus dem 
Freiraumverbund eine Iandesplanerische Vorleistung um überhaupt in die dem Bereich einen 
Entwicklung zuzulassen (wie derS-Bahn Bau). 
Durch die Gemeindevertretung wurde am 28.06.2018 beschlossen ein Integiiertes 

Stadtentwicklungskonzept (INSEK) für Blankenfelde-Mahlow zu erarbeiten. 
Ich lege Ihnen die Beschlussvorlage zum Nachlesen bei. 
Im Zuge der Erarbeitung dieses INSEK wird erstmals demokratisch die künftige Entwicklung 
der Gemeinde diskutiert und festgeschrieben. 



Als Ortsvorsteher kann und werde ich mich aktiv an der Entwicklung dieses Konzeptes 
beteiligen und regelmäßig im Ortsbeirat berichten. 
Das Thema steht auch auf unsrer" To Do Liste" die in jeder Ortsbeiratssitzung auf der 
Tagesordnung steht. 

Mit freundlichen Grüßen 
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